



Februar 2025

Liebe Patinnen, Paten, Spender und Unterstützer!

Patenabend: Wir möchten euch in diesem Informationsbrief vor allem unseren alljährlichen Patenabend in Erinnerung rufen: **Freitag 14. März 2025, 19.00 im LZH Dornbirn** (Landeszentrum für Hörgeschädigte Feldgasse 24 6850 Dornbirn)

Wir haben in diesem Brief sehr wichtige Infos, die wir euch gerne übermitteln möchten, da sie auch Vorbereitungen für den Patenabend betreffen.

Hungersituation: Vor Kurzem haben wir die Meldung erhalten, dass inzwischen moderater Regen eingesetzt hat und so kommt nach der langen Dürreperiode nun doch noch etwas Hoffnung auf, einen Teil der Ernte retten zu können. Wie bereits erwähnt, war die Weihnachtsaktion wieder sehr erfreulich und auch die Porridgeaktion fand natürlich großen Anklang. Das Spendenaufkommen war so groß, dass wir dieses Projekt vermutlich ganzjährig weiterführen, es ist für alle eine große Bereicherung. **Danke für Eure Unterstützung!**



Catchiesprojekt: Im Mai letzten Jahres haben wir euch ganz kurz auf ein geplantes Projekt hingewiesen. Zwei junge Lehrerinnen aus Katete (beide sind ehemalige Patenmädchen) wurden von 2 Vorstandsmitgliedern im Catchiesprojekt eingeschult (wiederverwertbare Monatsbinden, die von den Schülerinnen selbst genäht werden können). Entwickelt wurde dieses Projekt von der jungen Caritas und bereits mit viel Erfolg in Äthiopien realisiert. Das Projekt wurde in der Katete Primary und verschiedenen Secondaries mit großem Interesse aufgenommen. Die Mädchen, Lehrerinnen und Mütter nehmen im Rahmen von Clubs eifrig an der Einschulung teil. Zur weiteren Unterstützung suchen wir möglichst viele dunkle, gebrauchte Frotteehandtücher und flache Knöpfe mit ca 2 cm Durchmesser. Falls ihr solche übrig habt, **bitte zum Patenabend mitbringen!** Vielleicht hat auch jemand die Möglichkeit, einige weiße Handtücher dunkel zu färben. Damit wäre den Mädchen sehr geholfen.

Patenreise 2025: Nachdem die letzte Reise sehr gut aufgenommen wurde und die Nachfrage groß war, möchten wir euch auch heuer eine solche Möglichkeit im Spätherbst anbieten – siehe Anhang. Wir werden am Patenabend einen kurzen Rückblick über die letzte Patenreise präsentieren. Da es viel billiger ist, die Flüge früh genug zu buchen, sind Anmeldungen nur bis zum 14. März und am Patenabend möglich.

Das Krankenhaus in Katete: Die Kreise schließen sich - Synergien entstehen. Nachdem bereits ehemalige Patenmädchen als Lehrerinnen in Katete das Projekt unterstützen, um den abgeschlossenen Vertrag zu erfüllen, anderen jungen Patenmädchen nach ihrem Studium zur Seite zu stehen, sind inzwischen auch drei unserer ehemaligen Patenmädchen im angrenzenden Spital tätig. Dadurch sind wir auf die desolaten Zustände aufmerksam geworden, die dort wegen finanzieller Not herrschen. Vor allem zwei Vorstandsmitglieder (eine davon mit sehr guten medizinischen Kenntnissen) möchten nun auch den Mädchen aus der Kateteschule und den Anwohnern eine



www.katete-girls-school.at

Kontakt: andrea.reis@katete-girls-school.at, Tel +43 664 1322558

Patenbeiträge und Spenden direkt an den Verein:

AT13 3742 0001 0270 1860

Spenden für das Spital in Katete:

AT92 3742 0000 0054 0703

Als Spende absetzbar sind Einzahlungen auf:

Bruder und Schwester in Not, **Kennwort "Schulpatenschaft Katete"**

AT23 2060 4000 0003 5600

www.facebook.com/schulpatenschaft.malawi

www.instagram.com/schulpatenschaft.malawi

sinnvolle Erstversorgung ermöglichen, zumal eine sehr engagierte Führung des Spitals bereits existiert und unsere Mädchen sich sehr bemühen. **Danke für die Unterstützung bei den Matratzen!**

Unterstützung bei unseren Aufgaben: Falls es Interessierte unter euch gibt, die uns bei einigen Aufgaben unterstützen möchten, freuen wir uns sehr und bitten Euch, sich in die, am Patenabend aufliegenden, Listen einzutragen. Tätigkeiten sind z.B.:

- schöne Mappen über den Werdegang der einzelnen Mädchen über die Jahre anzulegen
- bei den Brieflisten mitzuarbeiten
- gegebenenfalls Übersetzungen für die Paten zu erstellen,
- Listen (Mädchen, Schulen, Versand, Paten etc.) erstellen und betreuen
- beim (Handtuch-) sammeln zu helfen und mithelfen zu verpacken,
- beim Pakete versenden unser tüchtiges Ehepaar Heregger zu unterstützen
- Berichte für Zeitungen über die verschiedenen Projekte im Projekt zu schreiben
- Fotos (viele!) durchschauen, mit Schlagworten versehen und übersichtlich abzulegen
- usw. etc.

Wir freuen uns auf den Patenabend, auf einen regen Austausch und das Wiedersehen mit vielen Bekannten!



Fr., 14. März ab 19 Uhr, Ort: LZH, Feldgasse 24, Dornbirn

Mit lieben Grüßen und wie schon oben erwähnt, einem riesengroßen Dankeschön für die Weihnachtsspenden

Andrea Reis im Namen des gesamten Vorstandes des Patenprojekts Katete Girls!

Anhang: Patenreisevorschlag

Neu: Spenden für die Behandlungsstation in Katete: AT92 3742 0000 0054 0703

www.katete-girls-school.at Kontakt: andrea.reis@katete-girls-school.at, Tel +43 664 1322558

Patenbeiträge und Spenden direkt an den Verein: AT13 3742 0001 0270 1860

Spenden für das Spital in Katete: AT92 3742 0000 0054 0703

Als Spende absetzbar sind Einzahlungen auf:

Bruder und Schwester in Not, **Kennwort "Schulpatenschaft Katete"** AT23 2060 4000 0003 5600

www.facebook.com/schulpatenschaft.malawi

www.instagram.com/schulpatenschaft.malawi